

【理数科1年生隠岐島前研修】 1日目 令和3年10月7日(木)

島根県立松江北高等学校魅力化事業の一環として昨年度に引き続き、理数科1年生隠岐島前研修を計画しました。

朝、9:30に七類港をフェリーで出発し、海士町菱浦港到着後、6箇所の事業所で研修を行いました。海藻研究やCAS技術の活用などの科学技術を活用し豊かな地域資源を活かす事業の取組や、離島における医療に携わる方、歴史文化の継承に力を注いでいる方から仕事を教えていただきました。班別研修後は、隠岐島前高校の県外生を含む生徒との交流を通して、主体的に進路選択をすることの意義などに触れ、価値観の境界を拡げることができました。夕食後は、隠岐國学習センターで「夢ゼミ」を体験しました。センター長竹内俊博様に教えていただきながら、「選ぶ」「決める」というテーマで隠岐島前高校生とインタビュー形式で対話を深めました。

隠岐潮風ファーム様、株式会社岡部応用藻類学研究所様、株式会社ふるさと海士 CAS 凍結センター様、隠岐島前病院様、海士町立中央図書館様、後鳥羽院資料館様、隠岐島前高校様、隠岐國学習センター様、ご協力どうもありがとうございました。



